

Rund um die Uhr erreichbar

Neues Taxiunternehmen eröffnet / Auch Kranken- und Dialysefahrten

Obernkirchen. Beide kommen aus dem Taxigeschäft, beide machen sich jetzt selbstständig, und beide schaffen auf diese Weise neue Arbeitsplätze: Peter und Doris Buchholz haben in Obernkirchen ihr eigenes Taxiunternehmen eröffnet. Sie sind nun rund um die Uhr an sieben Tagen in der Woche erreichbar.

„Freundlich, hilfsbereit und zuverlässig“ – unter diesem Slogan garantieren die beiden Mobilität für Kranken-, Bestrahlungs- und Dialysefahrten. Auch Kurierdienste übernehmen sie. Bei Krankentransporten bietet das Ehepaar einen besonderen Service an: Wenn Bedarf besteht, helfen sie bei den Formalitäten mit der Krankenkasse.

Und auch Schüler und Jugendliche mit Wohnsitz innerhalb des Landkreises sollten sich die Telefonnummer (0 57 24) 95 88 88 in ihr Handykurzwahlverzeichnis speichern: Das Taxiunternehmen Buchholz beteiligt sich an der „Fifty/Fifty-Taxi“-Aktion, mit dem junge Leute im Alter zwischen 16 und 25 Jahren Geld sparen können. rnk